

se resume toda la Ley. "Este es el mandamiento mío: que os améis los unos a los otros como yo os he amado" (Jn 15,12). Muchos identifican el entero cristianismo con el precepto del amor al prójimo, y no están del todo desencaminados. Pero debemos intentar ir un poco más allá de la superficie de las cosas. Cuando se habla del amor al prójimo el pensamiento va en seguida a las "obras" de caridad, a las cosas que hay que hacer por el prójimo: darle de comer, de beber, visitarlo; es decir, ayudar al prójimo. Pero esto es un efecto del amor, no es aún el amor. Antes de la beneficencia viene la benevolencia; antes que hacer el bien, viene el querer.

La caridad debe ser "sin fingimientos", es decir, sincera (literalmente, "sin hipocresía") (Rm 12, 9); si debe amar "verdaderamente de corazón" (1 Pe 1,22). Se puede de hecho hacer caridad o limosna por muchos motivos que no tienen nada que ver con el amor: por quedar bien, por parecer benefactores, para ganarse el paraíso, incluso por remordimientos de conciencia. Mucha caridad que hacemos a los países del tercer mundo no está dictada por el amor, sino por el remordimiento. Nos damos cuenta de la diferencia escandalosa que existe entre nosotros y ellos, y nos sentimos en parte responsables de su miseria. ¡Se puede tener poca caridad, también "haciendo caridad"!

Está claro que sería un error fatal contraponer entre sí el amor del corazón y la caridad de los hechos, o refugiarse en las buenas disposiciones interiores hacia los demás, para encontrar una excusa a la propia falta de caridad actual y concreta. Si encuentras a un pobre hambriento y entumecido de frío, decía Santiago, ¿de qué sirve decir "Pobre, ve, caliéntate, come algo", pero no le das nada de lo que necesita? "Hijos míos, añade el evangelista Juan, no amemos de palabra ni de boca, sino con obras y según la verdad" (1 Jn, 3,18). No se trata por tanto de subestimar las obras externas de caridad, sino de hacer que éstas tengan su fundamento en un genuino sentimiento de amor y benevolencia.

Esta caridad del corazón o interior es la caridad que todos y siempre podemos ejercer, es universal. No es una caridad que algunos -los ricos y sanos- pueden solamente dar y otros -los pobres y enfermos- pueden solo recibir. Todos podemos hacerla y recibirla. Además es muy concreta. Se trata de empezar a mirar con nuevos ojos las situaciones y las personas con las que vivimos. ¿Con qué ojos? Es sencillo: los ojos con que quisiéramos que Dios nos mirara a nosotros. Ojos de excusa, de benevolencia, de comprensión, de perdón...

Cuando esto sucede, todas las relaciones cambian. Caen, como por milagro, todos los motivos de prevención y hostilidad que nos impedían amar a cierta persona, y ésta empieza a parecernos por lo que es en realidad: una pobre criatura humana que sufre por sus debilidades y límites, como tú, como todos. Es como si la máscara que todos los hombres y las cosas llevan puesta en el rostro cayeran, y la persona nos apareciera como lo que es realmente.

P. Raniero Cantalamessa, ofmcap



Amarás a tu Próximo

Mateo 22:34-40

En aquel tiempo, habiéndose enterado los fariseos de que Jesús había dejado callados a los saduceos, se acercaron a él. Uno de ellos, que era doctor de la ley, le preguntó para ponerlo a prueba:

Maestro, ¿cuál es el mandamiento más grande de la ley?



Homilía PADRE RANIERO CANTALAMESSA

XXX Domingo del Tiempo Ordinario, A:

26 de octubre de 2014.- (Padre Raniero Cantalamessa, ofmcap / Camino Católico)

"Amarás al prójimo como a ti mismo". Añadiendo las palabras "como a ti mismo", Jesús nos ha puesto delante un espejo al que no podemos mentir; nos ha dado una medida infalible para descubrir si amamos o no al prójimo.

Sabemos muy bien, en cada circunstancia, qué significa amarnos a nosotros mismos y qué querríamos que los demás hicieran por nosotros. Jesús no dice, nótese bien: "Lo que el otro te haga, házselo tú a él". Esto sería aún la ley del talión: "Ojo por ojo, diente por diente". Dice: lo que tú quisieras que el otro te hiciera házselo tú a él (cf. Mt 7, 12), que es muy distinto. Jesús consideraba el amor al prójimo como "su mandamiento", en el que



PARROQUIA DEL SEÑOR DE LA MISERICORDIA
DE UNIÓN DE SAN ANTONIO, JALISCO.

DÍA DEL SEÑOR XXX DOMINGO ORDINARIO

SEÑOR DE LA MISERICORDIA
TEN PIEDAD Y MISERICORDIA DE NOSOTROS Y DEL MUNDO ENTERO

25 de Octubre del 2020
No. 110

MONICIÓN DE ENTRADA.

Hermanos, bienvenidos a la fiesta del Señor y de la Comunidad Parroquial. Hoy, vamos a abrir el oído a la Palabra de nuestro Dios. Alégrese el corazón de los que buscan al Señor. Busquen al Señor y serán fuertes; busquen su rostro sin descanso.

GLORIA.

ORACIÓN COLECTA.

Dios todopoderoso y eterno, aumenta en nosotros la fe, la esperanza y la caridad, y para que merezcamos alcanzar lo que nos prometes, concédenos amar lo que nos mandas. Por nuestro Señor Jesucristo ...

MONICIÓN PRIMERA LECTURA.

Esto dice el Señor a su pueblo, en este Sinaí que es nuestro templo. El mal que haces a los más humildes llega hasta mí y me ofende y me subleva. Deja de hacerlo.

PRIMERA LECTURA.

Del libro del Éxodo: 22, 20-26

Esto dice el Señor a su pueblo: "No hagas sufrir ni oprimas al extranjero, porque ustedes fueron extranjeros en Egipto. No explotes a las viudas ni a los huérfanos, porque si los explotas y ellos claman a mí, ciertamente oíré yo su clamor; mi ira se encenderá, te mataré a espada, tus mujeres quedarán viudas y tus

hijos, huérfanos.

Cuando prestes dinero a uno de mi pueblo, al pobre que está contigo, no te portes con él como usurero, cargándole intereses.

Si tomas en prenda el manto de tu prójimo, devuélveselo antes de que se ponga el sol, porque no tiene otra cosa con qué cubrirse; su manto es su único cobertor y si no se lo devuelves, ¿cómo va a dormir? Cuando él clame a mí, yo lo escucharé, porque soy misericordioso". **Palabra de Dios.**

SALMO RESPONSORIAL.

Del salmo 17, 2-3a. 3bc-4. 6-7ab. 20-21.

R/. Tú, Señor, eres mi refugio.

Yo te amo, Señor, tú eres mi fuerza, el Dios que me protege y me libera. **R/.**

Tú eres mi refugio, mi salvación, mi escudo, mi castillo. Cuando invoqué al Señor de mi esperanza, al punto me libró de mi enemigo. **R/.**

Bendito seas, Señor, que me proteges; que tú, mi salvador, seas bendecido. Tú concediste al rey grandes victorias y mostraste tu amor a tu elegido. **R/.**

MONICIÓN SEGUNDA LECTURA.

Recibir la Palabra es recibir la alegría del Espíritu.

AVISOS

Recibir la Palabra es convertirse a Dios. Pablo se siente orgulloso de su misión y de su comunidad. Nosotros también nos situamos ante Dios y su Palabra para acogerla.

SEGUNDA LECTURA.

De la primera carta del apóstol san Pablo a los tesalonicenses: 1, 5-10

Hermanos: Bien saben cómo hemos actuado entre ustedes para su bien. Ustedes, por su parte, se hicieron imitadores nuestros y del Señor, pues en medio de muchas tribulaciones y con la alegría que da el Espíritu Santo, han aceptado la palabra de Dios en tal forma, que han llegado a ser ejemplo para todos los creyentes de Macedonia y Acaya, porque de ustedes partió y se ha difundido la palabra del Señor; y su fe en Dios ha llegado a ser conocida, no sólo en Macedonia y Acaya, sino en todas partes; de tal manera, que nosotros ya no teníamos necesidad de decir nada.

Porque ellos mismos cuentan de qué manera tan favorable nos acogieron ustedes y cómo, abandonando los ídolos, se convirtieron al Dios vivo y verdadero para servirlo, esperando que venga desde el cielo su Hijo, Jesús, a quien él resucitó de entre los muertos, y es quien nos libra del castigo venidero. **Palabra de Dios.**

ACLAMACIÓN ANTES DEL EVANGELIO.

Jn 14, 23

R/. Aleluya, aleluya.

El que me ama, cumplirá mi palabra, dice el Señor; y mi Padre lo amará y vendremos a él. **R/.**

EVANGELIO.

Del santo Evangelio según san Mateo: 22, 34-40

En aquel tiempo, habiéndose enterado los fariseos de que Jesús había dejado callados a los saduceos, se acercaron a él. Uno de ellos, que era doctor de la ley,

le preguntó para ponerlo a prueba: "Maestro, ¿cuál es el mandamiento más grande de la ley?".

Jesús le respondió: "Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el más grande y el primero de los mandamientos. Y el segundo es semejante a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. En estos dos mandamientos se fundan toda la ley y los profetas". **Palabra del Señor.**

CREDO.

PLEGARIA UNIVERSAL.

Presentemos al padre celestial nuestras peticiones, por nosotros y por toda la humanidad. Después de cada petición diremos: **Padre, escúchanos.**

1.- Por la Iglesia, para que sea siempre un ejemplo de desprendimiento, de espíritu de servicio, de pobreza y del amor de Dios. **Oremos.**

2.- Por los gobernantes de las naciones, para que trabajen en construir un mundo en el que reine la justicia, la equidad y la fraternidad, como Dios quiere. **Oremos.**

3.- Por los pobres y enfermos, para que encuentren siempre en los cristianos apoyo y ayuda. **Oremos.**

4.- Por los médicos, para que en el ejercicio de su profesión sean paciencia eficaz del amor misericordioso del Padre. **Oremos.**

5.- Por nosotros, para que con nuestra manera de vivir seamos luz para nuestros hermanos. **Oremos.**

Dios nuestro, refugio en las adversidades, escucha nuestras oraciones y has que, llenos de tu Espíritu, nos volvamos sinceramente a ti y cumplamos plenamente el mandamiento de amarte a ti con todo el corazón y al prójimo como a nosotros mismos.

Por Jesucristo, nuestro Señor.

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS.

Mira, Señor, los dones que presentamos a tu majestad, para que lo que hacemos en tu servicio esté siempre ordenado a tu mayor gloria. Por Jesucristo, nuestro Señor.

ANTÍFONA DE LA COMUNIÓN.

Cfr. Sal 19, 6

Nos alegraremos en tu victoria y cantaremos alabanzas en el nombre de nuestro Dios.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN.

Que tus sacramentos, Señor, produzcan en nosotros todo lo que significan, para que lo que ahora celebramos en figura lo alcancemos en su plena realidad. Por Jesucristo, nuestro Señor.

¿Cuál es el mandamiento más importante

Lee Mt. 22, 34-40

Uno de los saduceos, que era doctor de la Ley, le preguntó a Jesús para ponerlo a prueba: "Maestro, ¿cuál es el mandamiento más grande de la Ley?".

Jesús le respondió:
(Copia la respuesta de Jesús de los versículos 37, 38 y 39)

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....



1.-Semana de la Familia en las siguientes Colonias, DEL 26 AL 30 DE Octubre

*Zona Centro. Templo parroquial. León XIII. Sector 1,2,3 y 4.

2.- Retiro Prematrimonial para parejas que viven en unión libre. Domingo 22 de Noviembre. a las 10:00 a.m.

3.- Misa el día 02 de Noviembre día de todos los Fieles Difuntos:

7:00 a.m. Parroquia.

12:00 p.m. San Agustín.

12:00 p.m. Santo Tomas.

12:00 p.m. Sagrado Corazón.

6:00 p.m. Sagrado Corazón.

7:00 p.m. Taponá.

7:30 p.m. Parroquia.

4.- Fiesta en honor a San Judas Tadeo el 25 de Octubre. Peregrinación a la capilla de San Judas, la salida será a las 10:00 a.m. del Testerazo. la Santa Misa será a la 1:00 p.m. al terminar la misa ricos antojitos mexicanos.

5.- Iniciamos preparación para recibir sacramentos de Bautismo, Confirmación y Primera Comunión para ADULTOS, el martes 3 de Noviembre a las 8:00 pm en el Templo Parroquial.

6.- Segunda colecta para apoyar las Obras de Caridad del papa Francisco a los más necesitados. Óbolo de San Pedro.

7.- Las personas interesadas en organizar la Calle Compuesta. La reunión será el Jueves 5 de Noviembre a las 5:00 p.m. en el Teatro Parroquial.